

Responsabiliza el Gobierno Argentino a una Joven del ERP por el Atentado en que Murió el Jefe de Policía

No Encuentran a la Acusada; se Dice que Aprovechó su Amistad con una Hija del Funcionario Para Poner la Bomba en la Casa

EL DÍA

Confirmaron que una Joven Mató al Jefe de la Policía Argentina

El Ministro del Interior Calificó a Ana María González de 18 Años, de "Peligrosa Agente del ERP". — Versiones Periodísticas Señalaron que el General Cardozo Había Sido Advertido

(AFP, PL y UPI)
BUENOS AIRES, 18 de junio. — El ministro del Interior argentino, general Albano Harguindeguy, calificó hoy de "peligrosa agente del Ejército Revolucionario del Pueblo" a la joven que en un atentado dio muerte al jefe de la Policía Federal.

En un mensaje por radio y televisión a todo el país, dirigido a "padres, madres e hijos sanos" el ministro dio cuenta del atentado que costó la vida esta mañana al general Cesáreo Cardozo.

"Padres, madres e hijos sanos de nuestro país: que esta triste lección que

hoy pongo en conocimiento de ustedes sirva para alertarlos sobre la virulencia de aquellos jóvenes que han caído bajo el nefasto influjo del ERP, el brazo armado del ejército rojo que hoy intenta ocuparnos", indicó el ministro.

Al comienzo de su mensaje, Harguindeguy expresó "considero que este hecho sanguinario lleva implícito un serio mensaje y una advertencia profunda a todos los padres y jóvenes argentinos".

"El general Cardozo —continuó— murió mientras dormía, al explotar una bomba puesta bajo su lecho. Su esposa hospitalizada con múltiples heridas, está sorda y en grave estado. Su hija de 19 años en estado de shock".

"Este sanguinario resultado —agregó— en el que asombra la cobardía y la frialdad criminal, fue perpetrado por la mejor amiga de su hija. Esta joven criminal estudiaba con ella y dormía en la casa de los Cardozo. Se la trataba como un miembro más de la familia".

Más adelante, el ministro manifestó enfáticamente "que esta triste lección sirva para alertar a todos sobre la virulencia de aquellos jóvenes que han caído bajo el nefasto influjo del ERP (marxista-leninista), el brazo armado del ejército rojo que hoy intenta ocuparnos", repitió.

BUENOS AIRES, 18 de junio. (AFP, AP, Latin, EFE). El ministro del Interior, Al-

bano Harguindeguy, señaló esta noche al Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP) como responsable del atentado que esta madrugada costó la vida al jefe de la Policía Federal, general Cesáreo Cardozo. Horas antes el ejército dijo que la autora material del hecho fue Ana María González, de 18 años, amiga de una de las hijas del extinto jefe policial.

Paralelamente trascendió que el gobierno argentino solicitó al de México seguridades especiales para su embajador, a consecuencia de presuntas amenazas que habría recibido. Otro tanto se pidió para el agregado militar.

Harguindeguy habló esta noche a través de una cadena nacional de radio y televisión. En su intervención de siete minutos el ministro recaló que la autora de la muerte de Cardozo era "la mejor amiga" de una de las hijas del militar. "Estudiaba con ella y dormía en la casa de los Cardozo una vez por semana. Se la trataba como un miembro más de la familia, y fue a esa misma familia que no vaciló en destruir para siempre, colocando una bomba bajo la cama de los padres de su mejor amiga".

Pidió a los argentinos que "cuiden su hogar preservando su seguridad. No acepten generosamente las ideas implantadas en las mentes jóvenes por expertos internacionales de la subversión, creyendo que sólo son inquietudes juveniles que no revisten gravedad".

Durante su aparición en los canales de televisión, Harguindeguy mencionó dos veces al combatido ERP, la organización guerrillera que es duramente combatida desde hace dos años en las montañas de Tucumán.

Los informes proporcionados por el ejército anteriormente habían señalado que Ana María introdujo ayer la casa de Cardozo una bomba entre sus ropas, y que luego, subrepticamente, la introdujo en el dormitorio de los dueños de casa para colocarla bajo el colchón.

La policía concurre hoy a la casa de Ana María, pero no encontró allí ni a la presunta culpable ni a sus padres.

Esta es la más grave provocación de que es objeto el actual gobierno militar. Cardozo es el segundo jefe de

SIGUE EN LA PAGINA 18



CESAREO CARDOZZO, jefe de la policía de Buenos Aires, muerto ayer por una bomba que estalló en su departamento. (AP)

la policía federal que perece a manos de las guerrillas. Ya en noviembre de 1974 el ERP también ultimó al comisario general Alberto Villar.

El actual atentado —se supone en medios periodísticos— es una respuesta guerrillera al "accidente" que sufrió recientemente el subcomisario Alberto Ovide, señalado por la policía como infiltrado del ERP.

Ovide, tras ser arrestado y acusado de guerrillero, murió en circunstancias sumamente sospechosas, toda vez que según la versión policíaca, se lanzó al vacío a través de una ventana del cuartel en que se le interrogaba.

com. del jefe de...